



► **PENGABDIAN MASYARAKAT**

# USD Bantu Pengembangan Urban Farming

**T**im Pengabdian Fakultas Ekonomi dan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Sanata Dharma (USD) bersinergi dengan pengelola Kampung Wisata Kali Gajah Wong, Kapanewon Umbulharjo, Kelurahan Giwangan, untuk merancang dan mengimplementasikan *urban farming* sebagai optimalisasi pemanfaatan lahan sempit perkotaan.

Dalam program ini, tim USD berupaya mengelola dan memaksimalkan penggunaan lahan kosong di Kampung Wisata Kali Gajah Wong untuk penerapan *urban farming*.

*Urban farming* berkonsep pertanian yang diterapkan diharapkan dapat bermanfaat dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat. Adanya *urban farming* akan membuat Kampung Wisata Kali Gajah Wong semakin hijau dan dapat



Istimewa

**Tim Pengabdian USD** saat mendampingi pengelola Kampung Wisata Kali Gajah Wong, Kapanewon Umbulharjo, Kelurahan Giwangan, untuk merancang dan mengimplementasikan *urban farming*, belum lama ini.

dimanfaatkan sebagai daya tarik wisata serta edukasi masyarakat.

Ketua Tim Pengabdian USD, Maria Angela Diva Vilaningrum Wadyatenti, mengatakan produk *urban farming* dapat dijadikan sebagai tambahan pendapatan bagi warga. Menurutnya, pengembangan Kampung Wisata Kali Gajah Wong memberikan peluang yang besar dalam aspek keberlanjutan bagi warga sekitar. "*Urban*

*farming* yang diterapkan juga selaras dengan isu keberlanjutan yang tidak hanya difokuskan pada lingkungan, tetapi juga di bidang ekonomi dan sosial," kata Diva melalui keterangan tertulis yang diterima *Harian Jogja*, Senin (16/9).

Di tahap awal, tim pengabdian USD yang terdiri dari Maria Angela Diva Vilaningrum Wadyatenti, Fransisca Desiana Pranatasari,

dan Ika Yuli Listyarini bersama sejumlah mahasiswa menggelar observasi dan mengidentifikasi permasalahan di Kampung Wisata Kali Gajah Wong. Selanjutnya digelar *focus group discussion* (FGD) mengenai peningkatan nilai ekologi dan penerapan iptek berupa pemberian mesin untuk mengolah sampah, pendampingan peningkatan pengetahuan mengenai biaya produksi *urban farming*, dan perumusan harga jual produk hasil *urban farming*.

"Kegiatan ini didukung hibah dari Direktorat Riset, Teknologi dan Pengabdian kepada Masyarakat Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi dan menjadi bagian dari perwujudan Fakultas Ekonomi USD yang berkomitmen mendampingi pengembangan desa wisata/kampung wisata di Kota Jogja," kata Diva. (*Yudhi Kusdiyanto/\**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005